

Rückruf

Die Firma Weinbergmaier GmbH ruft vorsorglich folgendes Produkt zurück:

St. Alpine

Österreichische Blumenkohl-Käse-Taler

300g tiefgefroren - alle MHD

Betroffen sind Filialen in Baden-Württemberg, Bayern, Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz



Es kann nicht ausgeschlossen werden, dass sich Salmonellen in dem Produkt befinden.

Kunden, welche das Produkt:

**St. Alpine Österreichische Blumenkohl-Käse-Taler 300g tiefgefroren,
der Firma Weinbergmaier GmbH
alle MHD**

noch in Ihrem Haushalt haben, werden gebeten, dieses nicht mehr zu verzehren. Kunden können das Produkt in jeder Filiale (auch ohne Kassenbon) zurückgeben und bekommen den Kaufpreis selbstverständlich zurückerstattet.

Wir entschuldigen uns bei unseren Kunden für die Unannehmlichkeiten.